

## En línea estadísticas del Comité de Plantas de Beneficio

La página web de Cenipalma ([www.cenipalma.org](http://www.cenipalma.org)) cuenta con una nueva sección que será de mucha utilidad para los palmicultores, quienes a partir del mes de mayo podrán visitar la sección Comités. En esta sección cada uno de los 16 Comités Asesores de Investigación de Cenipalma, conformados por profesionales y técnicos vinculados a la Agroindustria de la Palma de Aceite, tendrá la oportunidad de presentar aspectos de importancia para la agroindustria en las áreas de cultivo, procesamiento y usos y administración de las plantaciones.

Inicialmente están disponibles las estadísticas del Comité de Plantas de Beneficio, con información sobre los balances de pérdidas de aceite en plantas de beneficio, en los que los palmicultores podrán observar el comportamiento de las pérdidas y la tasa de extracción de aceite a nivel nacional y

regional. En la página web se encuentran las condiciones para acceder a la información y la descripción de los archivos. Con este nuevo espacio el Centro de Investigación aspira a que toda la información que diariamente colectan las plantaciones se organice y pueda presentarse en forma periódica para que los palmicultores puedan tener puntos de comparación de las diferentes actividades que desarrolla la agroindustria.

Mayor información:  
[edgar.yanez@cenipalma.org](mailto:edgar.yanez@cenipalma.org)



## Comités Asesores revisan actividades prioritarias para 2004

Durante el mes de abril los miembros de los diferentes Comités Asesores de Investigación Agronómicos y de Plantas de Beneficio dedicaron una de sus reuniones a la selección de prioridades de investigación para el año 2004. Durante la primera quincena de mayo esta lista de prioridades fue revisada por los respectivos Comités Regionales de Administración de Plantaciones. El día 16 de mayo, los Comités Nacionales analizarán y avalarán las prioridades seleccionadas por los Comités Regionales y posteriormente el 20 de mayo serán consideradas por la Junta Directiva de Cenipalma y finalmente las actividades escogidas se presentarán en la XIII Sala General de Cenipalma, órgano que aprobará las prioridades de investigación para el próximo año.

## Seminario sobre grasas y aceites en Villavicencio

El Programa de Salud y Nutrición Humana de Cenipalma llevó a cabo el pasado 26 de abril el seminario científico "Grasas y aceites comestibles: el aceite de palma en la nutrición humana", dirigido a la comunidad médica. El evento tuvo lugar en el Club El Meta de Villavicencio e inició con la conferencia "Aceite de palma: hechos nutricionales", presentada por Olga Lucía Mora G., Líder Proyecto del Salud y Nutrición Humana de Cenipalma.

A continuación Carlos Corredor Pereira, asesor de Cenipalma y doctorado en Bioquímica de la Pontificia Universidad Javeriana, disertó sobre el aceite de palma y su perfil lipídico, mientras que Camilo Hernández, médico internista y cardiólogo de la Sociedad Colombiana de Cardiología concluyó el seminario con la conferencia "El corazón, las arterias y la palma".

De manera simultánea, la dra. Olga Lucía Mora dictó a un grupo de periodistas que participaron en el día de campo organizado por Fedepalma y Cenipalma la conferencia "Incidencia del aceite de palma en la salud humana", en la que explicó a los comunicadores los mitos que giran en torno al aceite de palma y mostró su valor nutricional en la dieta alimenticia.

